

Medieneinladung – Informatiktage 2025

22. bis 29. März 2025 im Raum Zürich

Sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter

Vom **22. bis zum 29. März 2025** öffnen führende Unternehmen, innovative Start-ups, renommierte Hochschulen und Forschungsinstitute im Grossraum Zürich ihre Türen und gewähren Einblick in die faszinierende Welt der Informatik.

Die Informatiktage stehen seit 2016 im Zeichen von Interaktion und Begegnung. Workshops, inspirierende Vorträge und spannende Führungen bieten die Möglichkeit, sich aktiv mit den neuesten Entwicklungen und Trends der IT-Branche auseinanderzusetzen – eine Chance, die Sie sich nicht entgehen lassen sollten. Erfahren Sie an den Informatiktagen, wie facettenreich und zukunftsstragend Informatik ist.

Unser vielfältiges Programm richtet sich an die breite Öffentlichkeit, an Schulklassen, Lehrpersonen, Studierende; kurz: an alle, die neugierig sind, Faszination für Technik und Informatik hegen oder bereits leidenschaftlich interessiert sind.

Wir laden Sie ein, die spannenden Programmpunkte unserer Gastgeber und Gastgeberinnen persönlich zu entdecken – beispielsweise die folgenden Highlights:

GirlsCanCode | KUNST UND SPIEL MIT KI UND ROBOTERN!

Kinder und Jugendliche nutzen während diesem Workshop die vielfältige Welt der künstlichen Intelligenz, um eigene Bilder zu generieren. Durch Spiel und Spass lernen sie, wie man generative Kunst kreiert.

[Zur Veranstaltung](#)

ETH Zürich | DER KREATIVE WEG INS CODING FÜR ERWACHSENE

Dieser Workshop richtet sich an alle Erwachsenen, die die Programmiersprache «Logo» kennenlernen möchten. Mit einfachen Befehlen bewegt sich eine Schildkröte und zeichnet dabei geometrische Muster wie Treppen, Vielecke, Kreise und Blumen. Ganz nebenbei lernen die Teilnehmende, wie man Befehlsfolgen plant, logisch denkt und kreative Ideen umsetzt.

[Zur Veranstaltung](#)

TAG DER OFFENEN TÜR BEI SIX GROUP SERVICES AG UND DER ETH ZÜRICH

Erhalten Sie am **Samstag, 22. März 2025** bei Six Group Services und ihren Partnerunternehmen einen Einblick in spannende IT-Projekte und lernen Sie die Unternehmen als potenzielle Arbeitgeber:innen kennen.

Am **Samstag, 29. März 2025** öffnen das Departement Informatik und die Informatikdienste der ETH Zürich ihre Türen und zeigen nicht nur wie spannend ein Informatikstudium sein kann, sondern auch wie vielfältig und zukunftsstragend die IT-Welt ist.

[Zum Programm](#)

Wenn Sie vorbeischauchen möchten, bitten wir Sie um eine kurze Vorankündigung via standort@vd.zh.ch.

Freundliche Grüsse
Das Informatiktage-Projektteam

Kontakt für Medienanfragen: Standortförderung – Amt für Wirtschaft, Kanton Zürich
kommunikation.awi@vd.zh.ch